

COUSANCE

Félicitations à Maria et Jordan



Maria et Jordan se sont dit oui le 19 août 2021. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

Le 19 août 2021, à la maison commune, Philippe Roux, officier d'état civil par délégation du maire, a uni par les liens du mariage Jordan Louis Adrien Coiton, artisan, né à Bron (Rhône), fils de Louis Armand Crotte, retraité et de Jocelyne Coiton, retraitée, domiciliés à Cousance et Maria Eugenia Ortiz, spécialiste en marketing numérique, née à Buenos Aires (Argentine), fille de Jorge Alberto Ortiz, décédé et de Adriana Carolina Mohor, laborantine.